

Fachaustausch und Mitgliederversammlung in Bamberg

Selbsthilfieberater*innen trafen sich vom 13.-15. Mai 2024 zur Mitgliederversammlung, einer Fortbildung und zur kollegialen Beratung in Bamberg. Bei der Mitgliederversammlung des Vereins Selbsthilfekontaktstellen Bayern e.V. wurden Themen rund um die Selbsthilfeförderung, zur bayerischen Gesundheits- und Sozialpolitik und zu eigenen Veranstaltungen ausgetauscht. Die drei Vorstände Klaus Grothe-Bortlik, Gudrun Hobrecht und Renate Mitleger-Lehner wurden entlastet und die Geschäftsstelle in Würzburg für ihre gute Arbeit gelobt.

Bei der Fortbildung "Storytelling: Geschichten für die Öffentlichkeitsarbeit" ging es um Ideen, um Texte und Bilder interessanter zu gestalten. Dazu gab Redakteurin und Texterin Katrin Poesse hilfreiche Tipps und es konnte in Kleingruppen dazu gearbeitet werden.

Simone Hoffmann hat für das Selbsthilfebüro und die Gruppen tolle Ideen gesammelt, die sie bei nächster Gelegenheit weitergibt.



Bild: SeKo Bayern